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冬の体力づくりの成果を発揮！ ～なわとび記録会～
冬期間の体力づくりとして、朝の活動や授業の中で取り組んできた

なわとび運動の成果を発揮する場として、校内なわとび記録会を実施

しました。今回は、感染防止のため、各学年毎の開催としました。全

員種目では、前跳び・後ろ跳びを規定時間内の合計回数で、選択種目

では、かけ足とび、二重とび、あやとび、はやぶさなど、学年に応じ

た様々な種目から各自が選び、規定時間内の最高回数を競い合いました。
【１年生に記録を伝える】

１・２年生の記録会では、６年生が、記録を数え

る手伝いをしてくれました。６年生が１・２年生に

やさしく記録を伝えるなど、微笑ましい姿も見るこ

とができました。また、単学年での実施にもかかわ

らず、大会さながらに進行役を子ども達が行い、準

備運動や競技への真剣な取組やお互いに一生懸命に
【５年生の前とび】 応援し合う姿などが素晴らしい学年もありました。

【３年生の前二重とび】

朝の活動や授業での練習に熱心に取り組み、技術を上達させて記録を伸ばしてきた子ども達

ほど、満足感や充実感を味わうことができたように思います。なわとび記録会が終わっても、

なわとびを頑張っている子ども達がいます。１回でも多く跳べるようになるまで、ねばり強く

頑張る姿は立派です。 ※ 各学年の合計回数のトップを、裏面に掲載しました。

【１年生の前とび】 【２年生の前とび】 【４年生の前二重とび】 【６年生の前あやとび】

６年間の感謝の気持ちを伝えました ～６年生授業参観・学年懇談会～
２月２４日（水）、今年度最後となる６年生の授業参観と学年懇談会を

行いました。授業参観は、密を避けるために体育館で「ふれあいの会」

と題して、６年間の感謝の気持ちを伝える会を開きました。前半は、お

父さんやお母さんと一緒に、子ども達が考えたゲームを楽しみ、後半は、

６年生一人一人が自分の座右の銘を発表したり、感謝の気持ちを伝えた

りしました。そして最後に、感謝の手紙を渡

しました。親子で仲よくゲームをする姿や、

一生懸命に発表する子ども達を見守るお父さ 【座右の銘の発表】

んやお母さん方のやさしい表情から、温かい親子関係が伝わって

きました。子ども達の成長も感じていただけたことと思います。

小学校卒業という大きな節目を迎えることを子ども達に意識さ

せる貴重な活動となりました。保護者の皆様には、ご多用中にも
【感謝の気持ちを伝える】 かかわらずご参加いただき、大変ありがとうございました。

豊かっ子



鹿児島県出光市立鶴荘学園とのオンライン交流会
２日（水）、６年生が鹿児島県出光市立鶴荘学園の５・６年生とオンラ

イン交流会を行いました。鶴荘学園は、幼稚園から中学校３年生まで約

１００人が在籍する学校で、６年生が３年生の時に担任だった星英樹先

生が勤務されているため、交流が実現しました。お互いの学校や地域の

特色などを紹介し合ったり、クイズや質問を出し合ったりして、

楽しい一時を過ごしました。喜多方市の小学校に農業科があるよ

うに、鶴荘学園には「ツル科」があるそうです。会津と薩摩の歴

史にふれる言葉も聞かれ、この交流会に向けて、鶴荘学園の子ど

も達が歴史や文化、自然など様々なことを調べて準備してくれた

ことが分かる素晴らしい発表でした。タブレットで校庭の雪を映

すと、鶴荘小学校の子ども達から歓声が上がるなど、自分たちの

学校や郷土のよさを見直す機会にもなりました。
【スクリーンを通して交流】

第３回学校運営協議会を開催しました ～コミュニティ・スクール～
今年度からコミュニティ・スクール制度が導入され、１５名

の学校運営協議会委員の皆様に、学校の運営や運営に必要な支

援に関する協議をはじめ、評価部、広報部、サポート部、地域

教育部、健全育成部に分かれて活動していただきました。

１日（火）には、今年度最後の学校運営協議会を開催しまし

た。今回はじめて子ども達の授業の様子を見ていただき、新し

い学習内容やオンライン授業の様子など、委員の皆様にとって
【協議会での会長あいさつ】 も学校教育の変化を知る貴重な機会となったようです。

協議会では、学校評価結果や学力の実態等について説明し、次年度の学校運営の基本方針に

ついて承認していただきました。また、次年度の各部の活動についても確認し合いました。い

つもながら熱心な協議が展開され、地域の学校や子ども達のために尽力したいという思いが伝

わってきて、大変ありがたく思いました。１年間、大変お世話になりました。

「マスコットキャラクター」「通信タイトル」が決定しました！

◯ マスコットキャラクター

「豊っち」５年 髙崎 翔太 さん 「元気っ子」佐藤 洋一 様

「Raiちゃん」５年 渡邉 月渚 さん

◯ コミュニティ・スクール通信のタイトル
たくさんのご応募、

「希望のつばさ通信」 井岸 広子 様
ありがとうございました！

【結果を見る子ども達】

協議会終了後、２月末まで募集していたコミュニティ・スクール通信のタイトルとマスコ

ットキャラクターの審査を行いました。地域の方や子ども達から、通信タイトルには８点、マ

スコットキャラクターには３２点の応募がありました。力作ぞろいで、審査に当たった委員の

方も感心していました。審査結果の詳細は、コミュニティ・スクール通信でお知らせします。

校内なわとび記録会の結果（全員種目の合計回数）
前 と び 後 ろ と び 規定時間

１年生 立川楓羽華 さん １４７回 １年生 安部 蓮人 さん １０１回 １分間

２年生 新田 和玖 さん １７９回 ２年生 羽入 萌々 さん １３６回 １分間

３年生 立川 薫 さん ２４８回 ３年生 立川 薫 さん ２５６回 １分３０秒間
４年生 中川 航佑 さん ２５６回 ４年生 安部 愛理 さん ２２６回 １分３０秒間

５年生 大江 直 さん ３３３回 ５年生 風間 智稀 さん ３０１回 ２分間

６年生 坂内 琉輝 さん ４２０回 ６年生 坂内 琉輝 さん ３８２回 ２分間


